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什麼使我們獨一無二？ 
――我們的價值

扶輪基金會保管委員 
及前國際扶輪社長 
William B. Boyd

關於扶輪，您是怎麼想的？

身為一名扶輪社友，我們無法判斷我們是

否獨一無二，但是國際品牌代理思睿高公司調

查許多以服務與人道為主的組織，從中發現我

們的確是獨一無二。

我們詢問原因，他們給了我們四個理由。

他們說扶輪社當中有不同專業背景或職位的社

友，當我們遇到一個問題或一項挑戰時，我們

有廣泛而多元的經驗以確保我們找到最好的解

決方式。多元化是重要的。我們的思考不同。

我們都是領導人。甚至沒有經過考慮，我們將

我們經營和領導的能力帶到會議上，而我們按

部就班地計畫得當。我們處事不同，但我們有

熱情與毅力。思睿高公司多次參與扶輪會議，

並說在他們參與的每一個扶輪活動中可以感受

到熱情。舉我們的毅力為例，他們說我們只需

要思考對抗小兒痲痹的這場戰爭。對一個組織

的志工來說，可以堅持 31年對抗小兒痲痹是

一件非凡的事。

對我來說，第四個理由特別顯眼。我們

在全球大多數國家的 35,000個社區中，當我

們常談論到國際服務時，事實上，我們有很多

人擁有資源，並將資源提供給有需要卻不一定

有資源的社區，結果是在全球的規模內做社區

服務。想一下這些字眼的力量－在全球的規模

內做社區服務。當這顯示出為何扶輪獨一無二

時，我們必須進一步探討每一位社友的個人特

質，也就是我們的價值。如果您有去首爾參加

年會，您會聽到斯里蘭卡總理所說的話，我在

此直接引用：「我們很榮幸在我們的國家有扶

輪，有扶輪的社區在任何方面都比沒有的社 

區好。」

他為何如此說？因為身為扶輪社友，我們

想要讓社區成為一個更好的地方。不管您認為

我們的社區是我們的鄰居、我們的城市、我們

的國家或我們的世界，上述所言屬實。在斯里

蘭卡，扶輪促成和平，讓身處準備戰鬥的北部

的小孩能夠免除小兒痲痹；也是扶輪在海嘯過

後建立 21所表現優異的學校，這是我所見過

管理最好的計畫，而前社長雷文壯 Ravi也參

與此兩項計畫。

我們是扶輪社友因為我們相信能有所改

變，然後我們於所建立的友誼上開始我們的服

務。我們與我們有相同想法及感受的人合作，

一起奮鬥能做的比獨自努力來的多。服務確實

是我們的事業，友誼則展現更好的服務。

如果我們想讓我們的社區成為一個更好的

地方，那自然而然地在與人相處上我們則必須

要誠實以對。如果我們不尊重人的話，便無法

改善我們的社區，所以誠實是一種價值。

值得信任也是其一，因為我們的價值在

於人們的信任，並將其小孩託付予我們，讓他

們參加青少年交換、扶輪青少年領袖獎及研習
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營。他們也將錢交付予我們，知道我們會明智

地使用。比爾蓋茲知道，所以比爾及梅琳達‧

蓋茲基金會給予我們一筆龐大數目的金錢，因

為他們知道我們會適當使用，並精確計算。信

任是由您們建立而來，多年來扶輪社友藉由真

實展現價值，與社區建立信任。

我們向其他人伸手，支持他們並與他們一

同工作，以達到我們想使社區更好的目標。我

們是無私的。

我們試著做擁有這些特質的人，我們知道

成為我們自己和使扶輪如其一樣特別為原則是

很重要的。

假如您將服務、誠實、值得信任、無私、

良好的價值與我們的原則在一起成為一個字，

此字為正直。如果我們能夠被形容為正直的

人，我們必須為自己設立高目標，也因為我

們是扶輪社友，我們的組織會反應出我們的 

價值。

在扶輪，尚有一個字影響我們。如果您曾

聽我演講，您或許會聽到我引用德雷莎修女之

話，他說：「今日最大的疾病不是痲瘋病亦非

結核病，而是被人討厭、漠視、拋棄的感覺。

最大的惡魔是缺乏愛與慈善，以及對我們的鄰

居極度冷漠。在死亡之時，當我們面對神，神

以愛審判我們，不以我們做了多少，而以我們

在行動中付出多少愛為準則。」

身為一名扶輪社友，我們抗拒淪為極度

冷漠的犧牲者，我們不接受人們為討厭及漠

視者，亦不接受為無價值者。我們加入扶輪是

因為我們想服務他人，並展現我們的關心。我

們知道藉由服務，我們表達德雷莎修女所說的 

愛心。

我和您都想盡量讓許多人知道，穿著扶輪

標誌的人關心他們，而這份關心足夠延伸並改

變他們的生活。

扶輪對您而言是什麼？如果是服務、正直

與關懷，我們確實將一次一個人、一個社區，

逐一改變世界。
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